

An die  
Schulgemeinde  
der Bettinaschule

Frankfurt, den 21. Dezember 2018

Liebe Schülerinnen und Schüler,  
sehr geehrte Eltern!

Dezember 2018 - das Jahr ist fast vergangen, die Weihnachtsfeiertage, der Jahreswechsel und die Ferien sind zum Greifen nahe. Ich nehme diese Gelegenheit zum Anlass, Euch und Ihnen besinnliche Festtage, ein gesundes Neues Jahr sowie erholsame Ferien zu wünschen!

Obwohl 2018 ein sehr anstrengendes Jahr war, war es für uns als Schule auch ein erfreuliches und erfolgreiches Jahr: Das uns alle beeinträchtigende Gerüst wurde abgebaut, unser Schulhof wunderschön saniert und neu gestaltet, die Schüler- und LehrerInnen-Toiletten wurden renoviert. Auch und vor allem auf inhaltlicher Ebene haben wir einiges in Angriff genommen, anderes auf den Weg gebracht: Wir konnten uns auf ein Leitbild verständigen, die Zertifizierung des Schwerpunkts Musik wurde mit großer Mehrheit verabschiedet, die Implementierung des Projekts „Haltkraft“ schreitet voran und bereichert und entlastet zunehmend unsere schulische Arbeit an zahlreichen Stellen, das Konzept einer NAWI-Klasse wurde auf den Weg gebracht, die Bettinaschule wurde mit vier anderen Gymnasien ausgesucht, die Podiumsdiskussion in der Paulskirche zu „70 Jahre Grundgesetz“ mit zu gestalten und zu guter Letzt ist es uns gelungen, eine Förderung in Höhe von € 12.500.- von der Polytechnischen Gesellschaft zur Förderung von Deutsch als Bildungssprache für 2019 zu erhalten.

Das sind schöne Erfolge, die dem Engagement vieler und vor allem der Lehrerinnen und Lehrer an unserer Schule geschuldet sind. Hierfür bin ich sehr dankbar!

Auch möchte ich Ihnen und Euch an dieser Stelle für die gute und vertrauensvolle und Zusammenarbeit in diesem Jahr in vielerlei Zusammenhängen danken!

Für 2019 wünsche ich mir, dass wir weiterhin so konstruktiv zusammenarbeiten!

Mit herzlichen Grüßen und den besten Wünschen für 2019

Ihre

Elke Schinkel